

Au 1er interrogatoire, Oui.
Au 2ième interrogatoire, Non.

ACTES.

9.—Quittance de la Ville en faveur de M. Joseph Deslauriers.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un poste de police et de pompiers combiné dans Villeraï, quartier St. Denis, aux plus bas soumissionnaires, MM. T. Lessard & Fils.

Sur proposition de M. l'éch. TETREAU, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ce rapport soit renvoyé aux avocats de la cité avec prière de dire au Conseil 1o. si la clause des salaires raisonnables doit être mentionnée dans tous les devis préparés pour travaux municipaux à être exécutés par contrats; 2o. Si l'on peut mentionner dans un contrat pour exécution de travaux municipaux, la clause des salaires raisonnables quand cette clause n'a pas été mentionnée dans les devis.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à M. A. Bélair, le plus bas soumissionnaire le contrat pour l'érection d'une caserne de pompiers dans le quartier Saint Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$2,640 à raison du changement de niveau des rues Cartier et Ste-Rose.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GAUVIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$47,000 pour faire exécuter certains travaux, aux fins de prévenir les inondations dans les rues DeMontigny et Ste-Catherine, à l'ouest de l'Avenue DeLorimier.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes aux hôpitaux Alexandra et St-Paul.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$8,000 pour la pose de tuyaux de distribution.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$2,007.39, à l'effet de construire un égout dans la rue St-André, entre les rues St-Zotique et Beaubien.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$1,296 pour payer le traitement d'inspecteurs temporaires "re" contrat de la M. S. R. Co.

18.—Du Bureau des Commissaires, pour payer le compte de M. F. S. McKay, Notaire, l'élevant à \$2,500.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour payer le mémoire des frais de MM. Maréchal & Landry, pour services professionnels rendus dans une certaine cause contre l'ex-maire H. A. Ekers.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour payer certains comptes au montant de \$116.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour payer au Prof. C. H. McLeod un compte s'élevant à \$155.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser un montant de \$100 à M. F. Emond.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$45 pour l'érection d'une clôture autour de la caserne des pompiers du quartier St. Paul.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la ruelle Joly, à partir de la rue Ontario jusqu'à cent pieds en gagnant le Sud, au coût de \$1,800, payable \$1,125 par les propriétaires intéressés et \$675 par la Cité.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de remettre à M. E. D. Hofeller un montant de \$790.80 retenu comme garantie de l'exécution d'un contrat pour la construction de trottoirs en ciment.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rem-

To the 1st Interrogatory, Yes.

To the 2nd Interrogatory, No.

DEED.

9.—A quittance by the City to Mr. Jos. Deslauriers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His W. the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

10.—From Board of Commissioners, to award the contract for the erection of a combine fire and police station in Villeraï, St. Denis Ward, to the lowest tenderer, Messrs. T. Lessard & fils.

On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. TURCOT, Resolved: That said report be referred to the City Attorneys requesting them to inform the Council,

1. Whether the clause concerning the fair wages should be mentioned in all the specifications prepared for the execution of municipal works by contract;

2. Whether the clause concerning the fair wages should be inserted in a contract for the execution of municipal works when the said clause does not appear in the specifications.

11.—From Board of Commissioners, to award the contract for the erection of a fire station in St. J. Baptiste Ward, to the lowest tenderer, Mr. A. Bélair.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote a supplementary appropriation of \$2,640 in connection with the change of level of Cartier and St. Rose streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$47,000 to carry out certain works to prevent floodings on Demontigny and St. Catherine Sts., West of Delorimier Avenue.

14.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts to the Alexandra and St. Paul Hospitals, amounting to \$11,033.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$8,000 for the laying of service pipes.

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,007.39 to construct a sewer on St. André St., between St. Zotique and Beaubien Sts.

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,296 to pay the salary of temporary inspectors "re" M. S. R. Co. contract.

18.—From Board of Commissioners, to pay the account of F. S. McKay, Notary, amounting to \$2,500.

19.—From Board of Commissioners, to pay bill of costs to Messrs Maréchal and Landry, for professional services, in connection with a certain case against ex-Mayor H. A. Ekers.

20.—From Board of Commissioners to pay certain accounts amounting to \$116.

21.—From Board of Commissioners, to pay an account to Prof. C. H. McLeod, amounting to \$155.

22.—From Board of Commissioners, to refund a sum of \$100 to Mr. F. Emond.

23.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$45 for the erection of a fence around fire station, St. Paul Ward.

24.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Joly lane, from Ontario, one hundred feet southwards, at the cost of \$1,800, payable \$1,125 by the interested proprietors and \$675 by the City.

25.—From Board of Commissioners, to remit to E. D.